

SOMMES-NOUS TOUS RÉCEPTIFS À L'HYPNOSE ?

Par La rédaction d'Allodocteurs.fr
rédigé le 22 novembre 2012, mis à jour le 22 novembre 2012

Les réponses avec le Dr Jean-Marc Benhaiem, hypnothérapeute à l'hôpital Ambroise Paré :

- Non, nous ne sommes pas tous réceptifs à l'hypnose.

Des personnes sont résistantes et veulent être résistantes.

Dans le music hall de *Messmer*, l'hypnotiseur sélectionne les participants. Il réalise une batterie de tests et sélectionne les plus hypnotisables, il élimine très vite les autres. Ensuite il peut jouer avec les personnes sélectionnées. Il y a comme une sorte de casting et l'hypnotiseur fait passer des tests aux participants pour sélectionner les plus réceptifs à l'hypnose."

©<http://www.allodocteurs.fr/actualite-sante-sommes-nous-tous-receptifs-a-l-hypnose--8838.asp?1=1>